

LA APARICIÓN



EFESIOS 2:20-22

EFESIOS 4:11-16

APOSTOLES y
PROFETAS
APOYANDO y
RESTAURANDO la
IGLESIA
CAPACITANDO e
INSTRUYENDO con
ORDEN las
NACIONES



No. 3 Edición 2008

BOLETÍN INFORMATIVO

Julio/Septiembre

“EL GRAN SACUDIMIENTO”

Cercano está el día grande de Jehová, cercano y muy presuroso; voz amarga del Día de Jehová; gritará allí el valiente. Buscad á Jehová todos los humildes de la tierra, que pusisteis en obra su juicio; buscad justicia, buscad mansedumbre: quizás seréis guardados en el día del enojo de Jehová. Sofonías 1:14; 2:3

Recuerdo cuando era muchacho todos los muñequitos que miraba en la TV. Muchas de ellos contenían valiosas lecciones morales que usted podía aprender mirándolas. Había uno particularmente que recuerdo hasta este día. Es **la historia del muchacho que gritó “lobo” demasiadas veces**. Si usted recuerda la historia, el muchacho intentaba atraer atención a si mismo gritando “lobo” tantas veces, que cuando vino el tiempo que realmente había un lobo, nadie le creyó.

De alguna manera, me siento que la misma cosa está sucediendo hoy en América y en el mundo entero. Desde “88 Razones por que el Señor Regresará en 1988” al susto de “Y2K”, los predicadores han gritado “lobo” tantas veces, que mucha gente se ha desensibilizado. **Todo está siendo sacudido, desde la economía hasta el tiempo, pues las señales del Día del Señor están comenzando a ocurrir tan rápidamente.**

El Día del Señor se menciona en la Biblia 29 veces; el Último Día se menciona 12 veces; el Día del Juicio 8 veces; el Día de Cólera 4 veces; el Día de Venganza 4 veces; el Gran Día 3 veces; Día de Oscuridad 3 veces; el Día de Dios 2 veces y el Día de la Destrucción una vez. Todas estas escrituras en la Biblia mencionan el mismo acontecimiento que ocurrirá al final de los siglos un total de 66 veces. No incluimos muchas otras escrituras que aluden o hacen referencia al mismo tema.

Usted pensaría que un acontecimiento que se menciona en la Biblia 66 veces es bastante importante para ser predicado, sin embargo usted no oírá ningún mensaje predicado de los púlpitos con respecto a este asunto tan importante y oportuno. ¿La razón? No es políticamente correcto. **Los padres apostólicos de la Iglesia primitiva hablaron sobre el Día del Señor, un día terrible, pero también un día glorioso.** El Día del Señor tiene que ver con el retorno de Jesús por su novia perseguida antes de derramar su cólera no diluida sobre un mundo malvado y vil.

“Y luego **después de la aflicción de aquellos días**, el sol se oscurecerá, la luna no dará su luz, las estrellas caerán del cielo y los poderes de los cielos serán conmovidas. **Y entonces se mostrará la señal**

del Hijo del hombre en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de la tierra, y verán al Hijo del hombre que vendrá sobre las nubes del cielo, con grande poder y gloria. **Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y juntarán sus escogidos de los cuatro vientos, de un cabo del cielo hasta el otro.** (Mateo 24:29 - 31).

El Señor habla claramente de un tiempo llamado el Día del Señor, cuando gran tribulación y acontecimientos cataclísmicos vendrán sobre la tierra, y la señal del hijo del hombre aparecerá en el cielo y Él enviará a sus ángeles a juntar a sus escogidos (Novia) de todas partes en esta tierra.

Este acontecimiento es llamado el Arrebatamiento de los Santos, un acontecimiento que ocurre inmediatamente antes que la cólera de Dios sea vertida sobre toda la tierra.

Esto no debe ser confundido con la doctrina del *Rapto Secreto Antes de la Tribulación*. La mayoría de los Cristianos en América han sido enseñados por muchos años que no sufrirán ninguna tribulación, sino que serán levantados *secretamente* en el rapto antes que cualquier cosa mala les suceda. Esta doctrina es no sólo bíblicamente errónea, sino que tampoco tiene ningún fundamento en la palabra de Dios. Esta doctrina es peligrosa porque deja al cristiano débil, vulnerable y sin preparación para enfrentar los tiempos difíciles que se acercan.

El Señor nunca prometió a la iglesia que no experimentaría tribulación en la tierra. Al contrario, Él dijo: **“Estas cosas os he hablado, para que en mí tengan paz. En el mundo tendrán tribulación: mas confiad, yo he vencido al mundo.”** Juan 16:33. A través de los siglos, los cristianos han experimentado tribulación, persecución e incluso martirio en manos de hombres malvados y gente religiosa. **Sin embargo, la ira de Dios mencionada en la Biblia ocurre durante el Día del Señor y es reservada para el sistema satánico en la tierra, no sus hijos.**

La Novia de Cristo necesita saber y entender estas verdades vitales, pues los tiempos peligrosos pero maravillosos que pronto vendrán sobre la tierra van a sacudir al mundo hasta lo más profundo. Solamente permanecerán aquellas fundaciones que son fuertes y están basadas sobre la palabra de Dios. Estamos viviendo en un tiempo en que todos tenemos la necesidad de chequearnos para ver si estamos en la fe (**2 Corintios 13:5**).

Necesitamos velar parados firmes en la fe, y chequear todas las tradiciones y enseñanzas de hombres que se nos ha enseñado contra la palabra de Dios bajo la dirección del Espíritu Santo. Que el Señor le de sabiduría para recibir esta palabra y el valor para ponerla por obra. Shalom.